

Montbrison • Une benne de déchets récoltés lors de la matinée J'aime la Loire propre



Soixante-dix bénévoles ont ramassé l'équivalent d'une benne de déchets. Photo Nathalie Touly

Sous l'égide de l'opération « J'aime la Loire propre », près de 70 personnes (dont de nombreux jeunes de l'école de rugby de la ville, des randonneurs du club de Montbrison, des chasseurs, des parents avec leurs enfants, etc.) se sont retrouvées samedi matin afin de nettoyer plusieurs sites du Montbrisonnais. Le pourtour de la ville, le calvaire, la rocade, la route de la déchetterie ont été nettoyés. « Le plus gros travail a été fait vers la déchetterie ! », déplorent les organisateurs. L'opération est reconduite chaque année avec l'espoir de plus de civilité de chacun, afin qu'il y ait de moins en moins de déchets à récolter. « Car ceux qui ramassent ne sont pas ceux qui jettent », concluent les bénévoles.